

JUNTA DE ACCIONISTAS:

Inmobiliaria Paz Corp invertirá US\$ 100 millones este año en desarrollos en Chile y Perú

Paz Corp invertirá US\$ 100 millones en el desarrollo de proyectos este año. El 66% de esos recursos será destinado a Chile y 34% a Perú, según informó la empresa en el marco de su junta ordinaria de accionistas efectuada ayer.

Su presidente ejecutivo, Ariel Magendzo, se refirió a los resultados alcanzados en 2024, en que la compañía logró utilidades por \$13.874 millones, con un aumento de 7,8% en escrituraciones y 13,1% en promesas de compraventa respecto a 2023.